

Inician masivas acciones de limpieza en Romeral



ROMERAL. Un operativo de limpieza impulsado por el alcalde José Antonio Arellano y el cuerpo de concejales está en pleno desarrollo para mantener los espacios públicos en buenas condiciones, un anhelo de muchos vecinos, que han visto el desgastado aspecto y abandono de plazas y espacios públicos. Las municipalidades son responsables de brindar el servicio de limpieza pública, que incluye barrido y limpieza de espacios públicos, así como recolección, transporte y transferencia de residuos sólidos. Con este operativo de limpieza, el Municipio focalizará las tareas en espacios verdes, plazas, accesos, sectores recreativos, corte de maleza en caminos para evitar incendios por las altas temperaturas, que estamos viviendo en estos días de verano. El jefe comunal invitó a toda la comunidad a colaborar en esta tarea, que mejorará la cara de la comuna. Desde el Municipio informaron que, constantemente, se van a reorganizar las cuadrillas y personal que desarrolle estas labores y también se recibirán requerimientos de los vecinos a través de los canales de comunicación. Según explicó el alcalde Arellano, una vez finalizada esta intervención, será responsabilidad de cada vecino mantener sus frentes y sectores, con lo que se generará conciencia y responsabilidad en la comunidad.